



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Chine

Question écrite n° 132258

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur les violences subies par une centaine de Tibétains par des agents de la sécurité de la police armée chinoise pour avoir protesté contre une décision du gouvernement local de rendre hommage et récompenser deux élus du village d'Adhue (région de Ngaba, Aba en chinois, préfecture autonome de Qiang, Sichuan). L'incident a eu lieu dans l'après-midi du 14 avril 2012. Les Tibétains ont été gravement blessés et ont dû être hospitalisés à l'hôpital du comté. Des témoins ont rapporté que 15 ou 20 personnes ont été arrêtées ; trois d'entre elles ont pu être identifiées. Il s'agit de Tenzin Tsering, Tsenor et Tsamchen du village de Tsosum. On ignore tout de leur état ni où ils furent emmenés. Il souhaite connaître l'action diplomatique de la France en faveur du respect des droits de l'Homme en Chine.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Remiller](#)

Circonscription : Isère (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 132258

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 avril 2012, page 3126

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)